

Botschaft Nr. 682
08. September 2014

Das Gebet ist einer der Grundpfeiler, auf dem ihr eure Beziehung zu Meinem Sohn aufbaut!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Sage den Kindern der Erde heute bitte, wie wichtig es ist zu beten.

Um in die Zweisamkeit mit Meinem Sohn zu kommen, ist es unerlässlich, dass sie beten. Wer nicht betet, wird nicht zu Meinem Sohn finden. Wer das Gebet nicht nutzt, dem wird der "Himmel" kaum zu Hilfe eilen, denn er hat nicht zu Uns gebetet, sich nicht an Uns gewandt und **nicht erlaubt einzugreifen, obwohl Wir ihm doch so gerne und von Herzen helfen wollen.**

Meine Kinder. **Ihr müsst lernen zu beten! Ihr müsst in ständigem "Kontakt" mit Uns sein! So können Wir für euch da sein und handeln, wenn es notwendig ist, und Wir können euch helfen, euer Leben in Vorbereitung auf die Ewigkeit zu leben!**

Wir sind immer da für euch, doch müsst ihr beten, eine "Kommunikative-Basis" mit Uns erstellen, damit ihr Uns näher kommt und euer Vertrauen immer tiefer gestärkt wird.

Meine Kinder. **Betet! Denn wer nicht betet, wird nicht heimkehren zum Vater.**

Seid also gewarnt, denn **das Gebet ist einer der Grundpfeiler, auf dem ihr eure Beziehung zu Uns, zu Meinem Sohn, aufbaut.** Amen.

Eure euch liebende Mutter im Himmel.
Mutter aller Kinder Gottes und Mutter der Erlösung. Amen.

"Je intensiver eure Gebete zu Mir sind, umso stärker ist das Fundament Unserer Beziehung zueinander. Glaubt und vertraut und betet, Meine Kinder.

Ich liebe euch, Euer Jesus."

"Ein jeder, der sich aufrichtig zu Meinem Sohn bekennt, wird nicht verlorengehen. Das verspreche Ich, denn Meine Gnaden sind groß in dieser Endzeit. Amen.

Euer Vater im Himmel, der euch so sehr liebt."

Gehe nun, Meine Tochter. Amen.